
Verbale della Assemblea dei Genitori dell’Istituto comprensivo “F.De Sanctis” di Cervinara 

 

Venerdi 15 novembre, h. 17.00 

 

 

Il giorno 15 novembre 2013, presso la sede dell’Istituto comprensivo “F.De Sanctis” di via 

Renazzo, Cervinara, si riuniscono i genitori rappresentanti di classe e di istituto dei vari plessi del 

medesimo, allo scopo di discutere la proposta di istituzione di un Comitato dei genitori. 

 

Alla riunione sono presenti un gruppo cospicuo (circa 40) di rappresentanti dei genitori, la Dirigente 

scolastica Serafina Ippolito, e il sindaco di Cervinara Filuccio Tangredi, che porta i saluti 

istituzionali, e ritiene di dover dare ai genitori spiegazioni in merito all’emergenza della mensa 

scolastica, oggetto di particolare attenzione nei giorni immediatamente precedenti a causa di notizie 

giornalistiche che hanno diffuso l’allarme sulla scarsa qualità dei cibi e sull’assenza di alcuni 

requisiti igienico sanitari. 

 

La dirigente Serafina Ippolito porge i suoi saluti ed esprime l’auspicio che l’istituzione del Comitato 

dei genitori possa essere una risorsa utile al buon funzionamento e al potenziamento dell’istituzione 

scolastica. 

 

Prendono la parola Patrizia e Cinzia Clemente, che, in qualità di promotrici dell’incontro odierno, 

illustrano gli scopi e le finalità del costituendo Comitato Genitori, sottolineando come esso sia uno 

strumento altrove ampiamente sperimentato di partecipazione dei genitori alla vita scolastica, 

avente lo scopo essenziale di creare un raccordo tra i rappresentanti dei genitori, favorire lo scambio 

di informazioni e di proposte, la realizzazione di progetti e di attività di supporto alla vita scolastica. 

 

Alla illustrazione delle caratteristiche e delle finalità del Comitato seguono richieste di chiarimento 

sul rapporto tra il comitato e le forme istituzionali di rappresentanza. Nella discussione si è 

sottolineato come il Comitato non si ponga in concorrenza con la rappresentanza istituzionale, anzi 

intenda stimolarla e supportarla, né rischi di configurarsi come una struttura burocratica volta ad 

appesantire i processi decisionali, come paventato da qualcuno.  

Si tratta infatti di una associazione di fatto, finalizzata alla partecipazione, alla comunicazione e alla 

proposta, e che necessita dunque di una attiva disponibilità al lavoro e alla collaborazione per la 

realizzazione di proposte volte al bene comune della scuola e dei ragazzi. 

 

Alla discussione segue la raccolta delle adesioni al Comitato, e viene chiesto di esprimere agli 

aderenti la disponibilità alla collaborazione attiva. Aderiscono al comitato nr.36 genitori, e offrono 

la loro disponibilità ad una attiva collaborazione attiva nr 13 genitori.  

Tra gli aderenti segue la proposta di nomina e, successivamente, l’elezione a maggioranza semplice 

del Presidente pro tempore del Comitato nella persona di Cinzia Clemente. 

 

L’Assemblea si scioglie, alle ore 19 circa, e rinvia alla successiva riunione la discussione e 

l’approvazione definitiva dello statuto e delle modalità organizzative, l’elezione delle cariche sociali 

e l’elaborazione delle proposte operative.  

  

Il Segretario     

                                                              Alida Clemente   

    

          


